



Vermehrte Aufnahme syrischer Flüchtlinge

Vermehrte Aufnahme syrischer Flüchtlinge
Am Rande der Konferenz der Länderinnenminister hat der bayerische Ressortchef Joachim Herrmann dafür plädiert, dass Deutschland deutlich mehr Flüchtlinge aufnimmt als bislang. Herrmann sagte im Bayerischen Rundfunk in der Bayern 2, radioWelt am Morgen: " Die Lage in Syrien ist einfach katastrophal. Die Zustände in den Flüchtlingslagern rund um Syrien sind extrem schwierig. Es ist wichtig, dass wir alle und damit auch Deutschland und alle Bundesländer einen Beitrag zur Verbesserung der Lage der Flüchtlinge leisten." Der CSU- Minister zeigte sich zuversichtlich, dass sich die Länder auf eine Verdoppelung der Kontingenzplätze verständigen können. Herrmann betonte ausdrücklich, dass der Freistaat die Hilfe für syrische Flüchtlinge ausbauen will: " Wir haben in Bayern eine größere Anzahl syrisch orthodoxer Christen. Es ist dann logisch, dass wir versuchen, gerade den Angehörigen Zuflucht in Bayern zu gewähren und das wollen wir jetzt weiter ausbauen und das gilt für andere deutsche Länder auch."
Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>  width="1" height="1">

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmleute. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.